

La UJI estudia el impacto de la mascarilla en las emociones - Mediterráneo - 30/04/2021

INVESTIGACIÓN

La UJI estudia el impacto de la mascarilla en las emociones

|| R. D.
CASTELLÓN

Investigadores de la Universitat Jaume I, la Universitat de València y la Universidad Pompeu Fabra impulsan en redes sociales un estudio conjunto para analizar el impacto del uso de las mascarillas en la percepción de las emociones a través de la encuesta *¿Eres capaz de reconocer emociones con y sin mascarilla?*, un reto que se ha viralizado y en el que ya han participado 21.000 personas. El objetivo de la idea es estudiar en qué medida la mascarilla disminuye la capacidad de percibir las emociones en los demás. ≡
